



Ricardo Monreal afirma que Andrés Manuel López Beltrán sufrió un estigma “muy fuerte” por ser hijo de un expresidente

El coordinador de Morena en San Lázaro aseguró que la oposición del país actuó “de manera inusitada” en contra del secretario de organización de Morena

Por Israel Aguilar Esquivel

09 Jun, 2025 04:00 p.m.



Ricardo Monreal Ávila, coordinador de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) en San Lázaro, volvió a hablar de **Andrés Manuel López Beltrán**, hijo del expresidente López Obrador. Al asegurar que los partidos de oposición han encaminado violencia en su contra, aseguró que **“sufre el estigma”** de ser hijo de uno de los líderes más perseguidos cuando era opositor.

En días pasados, López Beltrán, secretario de Organización de Morena, se refirió a las críticas que ha recibido de parte de opositores, así como de algunos medios de comunicación, quienes lo han llegado a responsabilizar por la baja participación ciudadana en las elecciones del Poder Judicial, así como la pérdida de terreno de su partido en Veracruz y Durango. Al respecto, en su más reciente intervención, Monreal aclaró que:

“Los conozco desde muy pequeños a los tres. Conozco a Gonzalo, a José Ramón y a Andy, así lo he llamado indistintamente (...) Los conocí en 1987 a los tres y los tres **sufrieron el estigma muy fuerte de su padre**, que fue **presidente** de México. También sufrieron el **estigma de ser uno de los líderes más perseguidos** cuando encabezada la lucha social”, mencionó.

[Ricardo Monreal afirma que Andrés Manuel López Beltrán sufrió un estigma “muy fuerte” por ser hijo de un expresidente - Infobae](#)